感謝礼拝で和氣氏 今後のビジョン語る

月に創立。

細かい相違に

TPCは2011年11

チャンが一致し、1年365

朝夕の祈り会」を行っ 日毎日、「お昼の礼拝」と 派の壁を超えてクリス はこだわらず、教団、教

数は35人に上る。

由。朝、午後、夜の空い制もなく、出入りは自

に時間には現在、7つの

ないか?』と1本の電話 友人から『神学校に行か もりだったが、ある日、

ため、一度は諦めたと和

だが、部屋代が高額な

かけない環境だった」

さ。音を出しても迷惑を 部屋もちょうどいい大き

中野氏

答え、

られな

い祈りこ

そ

者、御言葉を語る者を必

さん、TPCを応援して 要としている。どうか皆

ください」と語りかけた。

その他、Meg&Piano

教会制度は取らず、会員

でずっと実家で過ごすつ

TPCは従来のような

2016年 12月 4日(日曜日)

マンなどが日替わりで

メッセージを担当。その

テ派の教職者、ビジネスは福音派からペンテコス てきた。「お昼の礼拝」に



Meg&Piano Koji、Crystal Beads、グレース 御茶ノ水ゴスペルクワイアによる特別賛美

が来た。今思うに、それ

たような気 ングであっ

が、神様か らのコーリ

ことができた」と話す。 金と合わせて購入する お金を貸してくれる人が 氣氏。ところがその後、 現れ、「そのお金と自己資 もと極めて 私はもと

人間。とこ 慎重、計画 とをした。 的な理系の た。自分で のか何も考 いようなと えずに買っ もありえな したらいい のは聖書的でない。あの とて、 とされた」 ブ、ヨハネの祈りを必要 なかった。私たちの戦い、 は重要な時、一人で祈ら たことを挙げる。「イエス イエスさえペテロ、ヤコ 伝道、あらゆる場面にお コブ、ヨハネを連れてい 第2に「イエスは3度 人で立つという

P \mathbb{C} 5

そう」と教職者、信徒らが協力し、毎日、礼拝と祈り会を行って来た東京プレヤーセンター(TPC=和氣敏治代表、 35、36節から「聞かれない祈りの祝福」と題してメッセージをした。【中田 証しを語ると共に、TPC特別相談役の中野雄一郎氏(マウント・オリーブ・ミニストリーズ代表)がマルコ14章 れを記念し、「TPC5周年感謝礼拝」(TPC主催)が11月14日、 OCC8階チャペルで開催。 和氣代表が5年間の 東京・千代田区神田駿河台2ノ1 お茶の水クリスチャン・センター [OCC] 4階) が、創立5周年を迎えた。 そ 「日本のクリスチャンは人口の1%にも届かないのが現状。 その状況を打破し、 日本と世界にリバイバルを起と 朗

る。「私は約35年のサラ る。また、5周年を機に、 くなった。私は長男なの 隣接する2つ目のチャペ 多くの集会も開かれてい ギター教室、読書会など た。その3年後、父が亡 リーマン生活の後、父の に導かれた証しをこう語 ル Ωチャペル」もスター ルスタディ、手話教室、 いる大分県別府市に戻っ 和氣氏は、TPC設立 で、土曜日に集会をやら 師が行っているカフェ は、2年生の時、「宣教 TJ宣教神学校に入学 るという広告が目に飛び なと思っていた時、クリ 場所が手狭になってきた せていただいた」。その し、学びを始めた和氣氏 込んだ。「興味半分で見学 階の部屋が売りに出てい スチャン新聞にOCC4 に行ったが、三方が窓で 友人が通っているJ

りへと導かれたのです」 ジャーがおらず、仲間数 者との打ち合わせ、祈り の中で、毎日の礼拝と祈 「初期の頃はメッセン ではない。お金がないの いしたかというと、そう 「一生懸命先生方にお願



人でメッセー

えられている」と言う。 人のメッセンジャーが与 た。しかし、 た」と苦労話 74人を含む35 ジをしてい 「今では女性

えられて、5年間1度も が、その必要が本当に与 に年間80万円ほどかかる た。TPCを運営するの 生も快く受けてくださっ タートしたが、どんな先 で、無謀にもどんな先生 にも謝礼を払わずにス

0

赤字の月がない。 い」と抱負を語った。

うがはるかに大きい」 のか、という楽しみのほ り、神様がどんな方法でことを心配するというよ お金を用意してくださる

い。そこから外へ出て行 という方はどんどんメッ 自分の言葉で宣教したい 生だけでなく、信徒でも 状では21%だが、できれ 女性メッセンジャーが現 れる場所にしたい。 葉が聞け、祈りが捧げら 「昼の時間だけでなく、 日の礼拝、祈り会を継続 動の場とすること」、「毎 く場所にしていただきた セージをしていただきた ば3%にしたい。牧師先 での先生方の交わりと行 は「Ωチャペルを超教派 し、誰がいつ来ても御言 1日に何度でも礼拝を し、拡大していくこと」。 今後のビジョンとして あと

1にイエスはペテロ、ヤ 福をもたらす祈りではな こそ、私たちに神様の祝 た祈り」の一つとして、 の中から、「聞かれなかっ る。その理由として、第 挙げ、「答えられない祈り 「ゲッセマネの祈り」を いかと思っている」と語 中野氏は内村鑑三の本 の祝福をもたらす 祈られた」こと。「3度は る。だから祈りを止めて 3回を意味しない。持続 続けるという意味があ 第3に「わたしの願う 継続的、ずっと祈り ことではなく、あなたの 経験をしてきたか知れな てください」。「私は何度、 みこころのままをなさっ 自分の心が探られたか、 人生の転機にこの言葉で 神の前に砕かれるという る尾山令仁氏 い。私の妻は賛美 フラ中に倒れた。

があった。

レース御茶ノ水ゴスペル Koji、Crystal Beads、グ

クワイアによる特別賛美

を変え、御茶ノ水駅近く

感謝礼拝の後は、

のレストランで感謝会を

ていたら、回らな て!』と訴えた。 にいるの。早く伝 教えられている」 のかたわらに立っ 病院で心配して妻 の御旨を優先させ 道奉仕をしにいっ い口で『なぜこと 砕かれている妻に 自分の都合より主 子(オメガ・ミニストリ 事長)、スティーブン栄 ズ・オブ・ゴッド教団理 教会会長牧師)、村上宣 し、紫園香さんがフル 井眞(前アッセンブリー 道(OCC理事長)、細 開催し会食をした。また 尾山令仁(聖書キリスト 人代表)の各氏が挨拶を